
保護者アンケート 自由記述欄より    

 

【頂いたご意見から、全体で確認したい学校の考えを□の中に示しました。】 
 

◇ 教材費について。去年は教材費の詳しい内訳などが封筒に書かれていましたが、今年はただ金額が上

がった事の説明があっただけでお金の請求をされたので、何にいくらかかってこの値段になります。

と言う事をお知らせしてくれたらありがたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 担任以外の先生とお話しする機会がないので、機会があったらよいなぁと思うことがあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 子どもたちにトラブルは付きものですし、仲間との衝突を通して学ぶことも大切だと考えています。

親としては、学校で何が起きているのかを「共有」したいという思いです。子どもが泣いて帰ってき

た、ケガをしてきた。でも、学校から連絡がないとなれば、徐々に「なんでだろう」から「不信感」

につながってしまいます。日々お忙しいことは、重々承知ですが、ぜひ家庭と情報を共有していただ

けたらと願っております。今後とも、ご指導よろしくおねがいします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 保健室かなり混んでいる時があるらしいので、使ってない部屋も開放するなどしてほしい。 

 

 

 

 

 

◇ 暑さ（熱中症）がかなり心配。お茶いつでも自由に飲ませてほしい。 

 

 

 

→ 「全職員で全校児童を育てる」を意識して取り組んでおります。低学年には支援員を多く配

置し、中・高学年は担任外の専科教科を実施することで多くの目で子ども達の成長につなげる

ようにしています。懇談会等で担任外の先生の話も聞ける機会を検討したいです。 

  児童にも担任以外の先生との交流を持ってほしく、職員室前に、本校全職員の写真と名前を

掲示しました。来校の際にご覧いただき、顔を覚えて保護者の方からも話しかけていただけま

すと嬉しいです。 

 

→ 暑い日には、水分補給の時間をこまめに設定するようにしています。また、トイレ同様、児

童からの要望があったときには許可していきたいと思います。 

 

→ 体調が悪い児童がいる場合は入室を制限し、静かな環境となるようにしています。また、感

染症の拡大予防のため、発熱がある場合は別室で対応するように努めております。 

 

→ 学校もご家庭との情報共有を重要と考えております。ケガをしたときには必ず連絡をとるよ

うにしていますが、再度徹底して参ります。その他、トラブルだけでなく頑張ったことなども

共有できるよう、こまめな連絡に努めたいと思います。お忙しいご家庭も多く、時間を取って

いただくのが申し訳なく感じることもありますが、上記のようなご意見をいただけましたので、

躊躇なく連絡させていただきます。ご家庭からも、気になることがあった場合は、遠慮なく連

絡していただきますようお願いします。 

 

→ 今年度から、硬貨での預け入れや振込の際に、枚数に応じた手数料がかかるようになり、保護

者負担を軽減したいと考え、紙幣での一括納入という徴収方法に変更させていただきました。

ご意見の通り、説明が足りなかったと反省しております。教材費では、テストやドリル、図工や

家庭科で使う教材等を購入します。年度末には、各学年で購入した教材の内訳を提示し、徴収金

額の過不足について調整させていただきますが、購入予定の教材については学年だより等で説

明させていただきます。次年度以降は、年度当初に購入予定の教材について説明していきたい

と思います。 

 



◇ 各教室にエアコンつけて欲しい。  

 

 

 

 

 

◇ ＰＴＡのベルマ－ク収集について、委員があるので集めているとは思うのですが、集めていますので

ご協力下さい。といった連絡を入学してから頂いた事がないので、年度はじめにクラス便りでも良いの

で案内して頂けると協力しやすいです。お子さんが多い方はあたり前でも、初めての方も沢山いると思

うので宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【元気を頂いたご意見】 
◇ 先生には恵まれていると感謝しております。 

◇ 体調が悪いとき、丁寧に対応してくださりありがとうございます。 

◇ これまで以上に楽しく学校生活を送っているようです。先生方のご指導に感謝しています。 

◇ 学習、生活、家庭学習点検に至るまで細かくご指導いただき、先生には日々感謝しております。 

◇ 通信を通じて、学級の様子や先生の考えを細かく伝えてくださるのでありがたいです。 

◇ 参観や懇談会、運動会など感染予防の工夫をしながら開催いただきありがとうございました。 

教室での様子を見る機会が少しずつ増えて嬉しく思います。 

 

 

 

→ 気候変動による地球温暖化の影響で、北海道でも大変暑い日が多くなっています。体調への

影響も心配で、PTA から提出する予算要望にも意見を出しております。学校としましても、教

育委員会へ伝えていきたいと思います。 

 

 保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。今回は GoogleフォームによるWeb

回答とさせていただき、紙を希望される方にはお渡しして実施いたしました。初回と言うことも

あり、アピールが足りなかったように感じました。次回は、回答期間を長くしたり、安心安全メ

ールを活用して協力をお願いしたりするなど改善を試みていきますので、ご協力をお願いいたし

ます。 

今回いただきましたご意見は全職員で共有し、児童アンケートや教職員による自己評価と共

に、今後の教育活動に活かして参ります。お気づきのことがありましたら、遠慮なく学校へ連絡

ください。子ども達の成長には、学校とご家庭、地域の連携が欠かせません。今後ともたくさん

のご意見をお聞かせくださいますようお願いします。 

 

→ 例年、春にはベルマーク教育助成財団からの「ベルマーク一覧表」を配付しておりましたが、

PTA事務局と相談し、年度当初にベルマーク活動について協力をお願いする啓発をしていきた

いと思います。 

今年度はこの場を借りまして、潮見台小学校 PTAでは、児童の教育活動に活用するため、ベ

ルマーク活動を行っております。ぜひ各ご家庭でベルマークを集めていただき、学校に提出い

ただけますようお願いいたします。 

 


